

Este número de la Gaceta del Instituto de Ingeniería contiene como noticia relevante que el Dr. Luis Esteva Maraboto, investigador emérito de nuestro Instituto, recibió el Premio Nacional de Ingeniería Civil 2015. Sus aportaciones para evaluar el riesgo sísmico en estructuras son pioneras en el campo. Además de su fructífera labor como investigador, fue Director del Instituto de Ingeniería y Coordinador de la Investigación Científica en la UNAM, entre otras responsabilidades. Enhorabuena por la distinción.

El número es complementado con notas relativas a distinciones recibidas por miembros de nuestra comunidad y la realización de eventos. Entre ellas destacan la realización de la Reunión Informativa Anual y el 2º Congreso Interamericano de Cambio Climático. Se incluyen también notas sobre el uso de material polimérico en pilotes de control y movilidad urbana. Complementan el número la cápsula sobre tecnologías de la información y la lista de los artículos recientemente publicados por nuestros académicos.

Luis A. Álvarez Icaza Longoria

Director del Instituto de Ingeniería, UNAM